

# Lorsque la tâche est trop lourde

« Afin que vous en soyez totalement imprégnés, nous allons répéter encore un certain temps tout ce que nous vous avons enseigné concernant votre transformation, l'importance qui est la vôtre et la nécessité de rester centré, afin qu vous puissiez de plus en plus prendre conscience de votre vraie réalité, de l'Etre Sacré et Divin qui demeure en vous. Nous insistons car ce sont réellement vos armes d'aujourd'hui, vos armes de demain face à la vie telle qu'elle s'offre à vous et au monde.

Si vous n'êtes pas suffisamment centrés en vous-mêmes et n'avez pas assez confiance dans vos immenses possibilités, si vous n'avez pas la certitude que rien ni personne ne pourra vous détourner de votre objectif qui est de vous élever chaque jour davantage vers la Lumière et l'Amour Universel, vers cette conscience qui vous unit à votre Divinité intérieure, si vous n'avez pas la volonté de poursuivre le chemin qui vous reste à parcourir, vous serez parfois fortement déstabilisés.

Vous vivrez plus souvent des périodes de plénitude, de certitude, de paix profonde, d'Amour inconditionnel et de joie qui seront pour vous des paliers de bonheur ; mais tant que les énergies de ce monde resteront aussi lourdes et que vous n'aurez pas encore vraiment pris conscience de la Divinité qui siège au plus profond de vous-mêmes et de sa puissance infinie vous serez vulnérables. La vie actuelle, votre professionnelle et relationnelle vous perturbent énormément.

Quand votre charge est trop lourde, trop écrasante, remettez-la à la puissance infinie qui demeure en vous !

Demandez-le-lui avec le cœur et non avec l'intellect ou le mental de prendre en charge tout ce qui est trop lourd pour vous, de faire le travail à votre place. Bien sûr, ce n'est pas la Divinité qui le fera à votre place, mais elle vous donnera une force et une énergie décuplées afin que vous puissiez réaliser votre tâche plus rapidement et sans fatigue.

Vous voulez trop souvent agir seuls, avec votre personnalité humaine, comme si elle seule existait ! Vous ignorez encore beaucoup trop la puissance colossale qui demeure en vous et ne la sollicitez pas comme vous devriez, avec Amour, confiance, respect et reconnaissance.

Plus vous avancerez vers les périodes difficiles, plus il faudra agir avec votre propre force intérieure, votre Divinité, cette source incalculable et infinie de force de Lumière et d'Amour. Seuls vous ne pourrez rien, mais avec la conscience de la puissance intérieure qu'est votre Divinité vous pourrez

non seulement rester libres, c'est-à-dire ne pas vous faire déstabiliser, mais aussi agir sur votre quotidien et vous transformer chaque jour davantage.

Pour résumer, lorsque la tâche vous paraît un peu lourde et que vous craignez ne pas pouvoir l'assumer, remettez-la entre les mains de la Divinité qui demeure en vous, faites confiance et des miracles se produiront. Cela vous permettra aussi de ne pas trop faire le yo-yo entre plusieurs niveaux de conscience, car qu'il faudra un jour que vous arriviez à dépasser le niveau vibratoire quotidien pour vous projeter à un degré très supérieur de conscience que vous n'atteignez que ponctuellement.

Quoi que vous puissiez entendre concernant votre civilisation ou lire à propos de manipulations plus ou moins réelles, quoi que vous puissiez voir comme violence, ne vous laissez pas ébranler émotionnellement ! Faites comme si ce monde ne vous appartenait pas, comme si vous n'étiez pas complètement dans cette société que vous percevez dans les livres ou à la télévision !

Effectivement ce monde n'est pas le vôtre, cependant vous y habitez, mais considérez qu'il comporte plusieurs plans ; ce n'est plus, ce n'est pas et ne sera plus jamais votre fréquence vibratoire ! Vous serez parfois un peu éclaboussés par cet univers qui cohabite avec ce que vous êtes, mais si vous avez la certitude de notre présence à vos côtés, la certitude de votre puissance infinie, jamais rien ne vous touchera, ne vous déstabilisera ni ne vous fera changer de chemin !

Nous précisons de nouveau un point important : les Enfants de Lumière qui travaillent avec une conscience supérieure, avec l'Amour puissant qui est en eux, avec la volonté d'avancer chaque jour davantage, seront tous protégés, encadrés, aidés en permanence.

Quoi qu'il arrive dans vos vies ou sur votre planète, ayez toujours confiance, votre passage sur ce monde est éphémère ! Essayez de le vivre au mieux, en comprenant tout ce qui vous arrive, en essayant de garder le plus possible la maîtrise de vos comportements et de vos pensées. Si vous arrivez à maîtriser ce que vous êtes, vous ne subirez pas d'interférences. Les seules choses que vous pourrez recevoir, ce sont toutes les énergies merveilleuses émanant de l'Univers et de toutes les planètes de votre système solaire, du soleil et des êtres solaires.

Ces énergies pourront ponctuellement vous perturber mais vous retrouverez très facilement votre équilibre et votre centrage parce qu'elles vous pousseront à évoluer toujours et toujours dans le sens de la Lumière et de l'Amour.

N'oubliez pas qu'actuellement c'est sur votre planète que la vie est réellement la plus difficile ! Aucune autre planète de votre système solaire ne vit la même souffrance, les mêmes difficultés, le même désarroi que la Terre. Cependant au-delà de tous les pouvoirs humains, au-delà même des pouvoirs de certains êtres n'appartenant pas à ce monde, soyez sûrs que se trouve le Maître de toute Vie dans votre système solaire, le Dieu solaire, le Christ qui demeure dans votre Soleil et qui prend soin de toute vie. Pour obtenir des âmes merveilleuses, il faut qu'elles expérimentent difficilement, péniblement. Il en est ainsi actuellement sur Terre ! »

